

**ESTE VIERNES HAY SESIÓN** 

## Presentan terna de mujeres para renovar consejerías en el IEEM

En el proceso participaron 109 candidatos, sólo 24 quedaron que presentaron exámenes profesionales para el organismo

## GERARDO GARCÍA

En la sesión de este viernes del Instituto Nacional Electoral (INE) se confirmaría el nombramiento de Armenta Paulino July Érika, Flores Palacios Sayonara y Vieyra Vázquez Flor Angelí, como consejeras electorales en el Estado de México, luego de haber pasado por un minucioso proceso de selección al que convocó la institución en febrero pasado.

Aunque se ha dado a conocer que al procedimiento de renova-

ción se inscribieron 109 aspirantes, sólo 28 perfiles fueron aceptados, 14 mujeres y 14 hombres que presentaron exámenes que les acreditaba como profesionales capaces de formar parte del organismo electoral, pruebas consistentes en habilidades trasversales de lenguaje y comunicación, competencias matemáticas, así como de conocimientos político – electorales del país.

Si se aprueba la elección de las tres candidatas el Consejo General del Instituto Electoral del Estado de México (IEEM), estará integrado en su totalidad por mujeres, ahora conformado por seis consejeras y un consejero. Fue en febrero de este año que

Fue en febrero de este año que inició el procedimiento para elegir consejerías tanto en el Estado de México como en 19 entidades.

Las personas electas arribarán al Instituto Electoral del Electoral del Estado de México, IEEM, el uno de octubre y permanecerán en el cargo durante siete años.

Los nuevos integrantes permanecerán en funciones durante siete años Foto especial

